

160 Jahre und 160 Gewinner

FEIER Volksbank Mittelhessen organisiert Spendengala / Weit über 300 Bewerber / Ehrenamtliches Engagement gewürdigt



Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker (rechts) überreicht an Vertreter von 160 Vereinen und sozialen Einrichtungen insgesamt 160.000 Euro.

Foto: Wißner

KREIS GIESSEN (ee). 160 glückliche Gewinner wurden am Montagabend beim Auftakt zum 160. Geburtstag der Volksbank Mittelhessen im Forum im Schiffenberger Tal mit jeweils 1000 Euro bedacht. Unter dem Motto „Volksbank Mittelhessen wird 160 Jahre – und alle feiern mit!“ hatte das Kreditinstitut zum anlässlich des anstehenden Jubiläumsjahrs 2018 zu einer großen Spendengala eingeladen. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker konnte dazu 250 Vertreter von Vereinen und sozialen Einrichtungen begrüßen.

„Wir waren total überrascht. Wir hatten weit über 300 Bewerber“, freute sich Peter Hanker über die große Resonanz, wobei sich jene Vereine und Institutionen für eine Förderung bewerben konnten, die Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind. Mitte des Jahres wurde hierzu ein Förderwettbewerb „160 Jahre ... und alle feiern mit!“ ins Leben gerufen. Am Montagabend zog Regionaldirektorin Wetterau Silke Haas aus den Bewerbungen die Gewinnervereine, die sich über jeweils 1000 Euro freuen konnten. „Etwa die Hälfte der Menschen, die hier im Saal sitzt, wird schwerbeladen mit einem Scheck nach Hause gehen. Für alle, die nicht von der Glücksfee bedacht werden, haben wir trotzdem etwas“, so Hanker

mit dem Hinweis, dass zum Geburtstag insgesamt 160.000 Euro an 160 gemeinnützige Vereine und soziale Einrichtungen übergeben wurden.

Vereine steigern Lebensqualität

Zudem dankte der Vorstandssprecher allen Anwesenden für deren vorbildliches ehrenamtliches Engagement. Mit ihrer Arbeit prägten die Aktiven ganz maßgeblich das regionale Vereinsleben, das ein ganz wesentlicher Faktor für die Lebensqualität einer Region sei.

Zwischen den vier Ziehungen verzauberte das Künstlerduo Timothy Trust & Diamond mit ihrer faszinierenden Show das Publikum. Die mehrfachen deutschen Meister der Zauberkunst zogen große und kleine Gäste in ihren Bann.

Aus dem Verbreitungsgebiet des Gießener Anzeigers erhielten jeweils 1000 Euro: Bowlingssportverein Gießen, Rock'n Roll-Club Gießen, CVJM Kreisverband Wetzlar-Gießen, Deutsche Gesellschaft für Wundheilung und Wundbehandlung, Deutscher Kinderschutzbund Orts- und Kreisverband Gießen, Deutsch-Amerikanischer Klub „Die Brücke“ Gießen-Wetzlar, Donum Vitae Regionalverband Gießen, EC Chri-

schona-Jugend „Entschieden für Christus“, Faschingsgemeinschaft Atzenhain, Fassenachtsverein Miesterer Strubhärtreier, Freiwillige Feuerwehr Ruppertenrod, Förderverein der Gesamtschule Mücke, Förderverein der Grundschule Lollar, Förderverein der Willy-Brandt-Schule Gießen, Förderverein für Städtepartnerschaften der Stadt Lich, Förderverein Gemeinde Birklar, Förderverein Hallenbad Pohlheim, Förderverein Leichtathletik-Zentrum (LAZ) Gießen Stadt und Land, Förderverein Musikschule der integrierten Gesamtschule (IGS) Busecker Tal, Freiwillige Feuerwehr Weitershain, Freiwillige Feuerwehr Merlau, Freiwillige Feuerwehr Oberkleen, Freiwillige Feuerwehr Reinhardshain, Freiwillige Feuerwehr Villingen, Verein für Menschen im Umbruch, Aufbruch und Wandel Linden, Förderverein Jugendaktion Natur Reiskirchen, Förderverein Evangelisch-Reformierte Baptistengemeinde Hüttenberg, Fußballverein „Fortuna“ Ober-Bessingen, Gesangverein Eintracht Reinhardshain, Gesangverein Liederkrantz 1873 Kesselbach, Gesangverein Liederkrantz Dornholzhausen, Gesangverein Germania 1968 Watzenborn-Steinberg, Gesangverein Eintracht Steinbach, Heimat- und Geschichtsverein Ober-

kleen, Heimatverein Beuern, Heimatvereinigung Schiffenberg Pohlheim, Kegelsportvereinigung Wieseck, Kunst- und Kulturverein der Ernst-Eimer-Freunde Reiskirchen, Licher Hallenbadverein, LifeTiccer Münchholzhausen, Lotus Hilfsprogramme Gießen-Rödgen, Mandolinclub-Alpenröschen 1928 Mücke, Musikcorps Grünberg 1968, Musikförderkreis Liebigsschule Gießen, Musikschule Lich, Neufundländer- und Landseer-Club Hüttenberg, Oberhessische Eisenbahnfreunde Gießen, Obst- und Gartenbauverein Ruppertenrod, Obst- und Gartenbauverein Flensungen, Obst- und Gartenbauverein Atzenhain, Reit- und Fahrverein Horloffthal, Reit- und Fahrverein Mücke, Sängervereinigung Eintracht-Germania Großen-Buseck, Sängervereinigung Gleiberg, Schachklub 1858 Gießen, Sexuelle Schwungmasse Grünberg, Sportfischerclub Ruppertenrod, Sportverein 1936 Saasen, Sportverein 1961 Atzenhain, Startschuss für's Leben Linden, SV 1928 Ruppertenrod, Tandia Langgöns, TC Grünberg 1962, Tennis-Club Laubach, Tierschutzverein Gießen und Umgebung, TSV 1913 Groß-Eichen, TSV 1922 Ober-Ohmen, Turnverein Treis 1959, Verein für Leibesübungen Bersrod und Waldkindergarten Lich.